

Beginn des neuen Schuljahres

Am 11. September konnten sich in diesem Jahr 65 Kinder aus Bad Endorf über ihren ersten Schultag freuen. 22 Erstklässler werden im Schuljahr 2018/19 von Maria Hell in der Klasse 1a unterrichtet, 20 Kinder besuchen die 1b, wo sie von Renate Schug betreut werden und 23 ABC-Schützen gehen im Schulhaus Antwort bei Christina Mroczeck in die 1c.

Für die Schulanfänger begann ihr großer Tag mit einem ökumenischen Gottesdienst in der katholischen Kirche. Kaplan Stefan Leitenbacher und Religionslehrerin Marianne Buchetmann leiteten den Gottesdienst.

Danach ging es in die Schule, wo Rektor Maximilian Schweiger die neuen Schulkinder und deren Eltern herzlich willkommen hieß. Während die ABC-Schützen dann zu einer ersten Unterrichtsstunde mit ihren Lehrerinnen in die Klassenzimmer gingen, konnten sich die Eltern wieder im schon traditionellen Elterncafe unterhalten und Erfahrungen austauschen. Ein herzliches Dankeschön an alle fleißigen Zweitklasseltern und Elternbeiräte, die mit Tatkraft und durch Kuchen Spenden zum Gelingen des Elterncafes beigetragen haben.

Holger Greubel